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REQUERIMENTO Nº 456/2019 

  

 
 
Requer Informações referentes à 
quantidade de Técnicos de enfermagem 
e Enfermeiros que trabalham na Rede 
Publica Municipal de Saúde. 

 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                     CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes nos indagando 
a respeito da quantidade de Técnicos de Enfermagem e Enfermeiros que trabalham 
na Rede Publica Municipal de Saúde,                      

                      

                    CONSIDERANDO, que segundo eles ao precisarem do pronto Socorro o 
atendimento médico foi rápido, porém quem necessitou tomar medicamento precisou 
esperar por um tempo considerável, devido à falta de profissionais para administrar o 
medicamento,                 
 

                    CONSIDERANDO, que fomos indagados ainda referentes à existência de 
profissionais da enfermagem trabalhando em período integral nas UBSs. 
                                                                

                                       

                   REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                 01 - Quantos técnicos de enfermagem e quantos enfermeiros trabalham na 
rede publica de saúde? 
                    
                 02 - Além dos técnicos se faz necessário ter também enfermeiros, tanto 
nas UBSs como nos Prontos Socorros? 
 
                03 - Qual a diferença entre o trabalho dos técnicos de enfermagem e dos 
enfermeiros? 
 
                 04 - As UBSs podem ter apenas técnicos de enfermagem trabalhando ou 
se faz necessária à presença de enfermeiros? 
 
                 05 - As UBSs do município contam com técnicos e enfermeiros em período 
integral? 
 
                 06 - Nos Prontos Socorros existe alguma norma técnica que determine a 
quantidade de técnicos e enfermeiros? 
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                 07 - Caso positivo, quais são os números? 
 
                 08 - Nos Prontos Socorros quantos técnicos e quantos enfermeiros 
trabalham por período? 
 
                 09 - A quantidade de técnicos e enfermeiros lotados na Rede Publica de 
Saúde atende à necessidade do Município? 
 
                 10 - Nos casos de pico no atendimento, qual é a média de tempo de espera 
dos pacientes para administração de medicamentos? 
 
                 11 - Existe previsão de contratação de mais profissionais nessas áreas? 
                   
                 12 - Outras informações que julgar necessário. 
                                                                                              

 
                                     

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de Junho de 2019. 

 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


